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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 16. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 17.02.2020 

OT Hesepe, Ehemalige Gemeindeverwaltung, Hauptstraße 7, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Siegrid Benkel  
Herr Rainer Columbus  
Herr Jürgen Knölker  
Herr Helmut Millich  
Frau Mareile Sievert  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Jürgen Droste  
Herr Michael Jeurink  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied Die Linke 
Herr Richard Keib  

Verwaltung 
Frau Maria Stuckenberg  

Protokollführer 
Herr Manuel Maßmann  
 
 
Abwesend: 

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Frau Barbara Pöppe  
 
 
Beginn: 18:00   Ende: 19:25 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   
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 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 28.10.2019   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Vorstellung Layout Hinweistafel "Bahnhof-LAB"   

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe   

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Sievert eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

28.10.2019 
 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 28.10.2019 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:   11 Stimmen dafür 
       0 Stimmen dagegen 
       0 Enthaltungen  
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Sievert berichtet von diversen Terminen und Veranstaltungen: 
 

- 05.11. Ausschusssitzung vom Wasserverband Bersenbrück 
- 09.11. Preisverteilung des Schießwettbewerbs der Vereine und Verbände 
- 14.11. Besprechung zum Weihnachtsmarkt 
- 16.11. Feuerwehrübung auf dem Gelände der Firma Dallmann 
- 16.11. Eröffnung der Vogelschau der Vogelfreunde Bramsche auf den Schießstand in Hesepe 
- 17.11. Volkstrauertag 
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- 25.11. Gräbenschau in Hesepe durchgeführt 
- 04.12. Buden für den Weihnachtsmarkt wurden aufgestellt 
- 05.12. Ratssitzung 
- 08.12. Weihnachtsmarkt 
- 10.12. jährliche Gespräch aller Ortsbürgermeister 
- 15.12. Seniorenkaffee vom Schützenverein 
- 04.01. Jahreshauptversammlung Schützenverein 
- 12.01. Jahreshauptversammlung des Trompetercorps 
- 30.01. große Gesprächsrunde mit den Nachbarn der LAB 
- 02.02. Verleihung Sportabzeichen 
- 14.02. Jahreshauptversammlung vom SV Hesepe-Sögeln 

 
Darüber hinaus hat OBM Sievert die Termine der Alter- und Ehejubiläen, sowie an diversen 
Ausschusssitzungen, Fraktions- und Ratssitzungen wahrgenommen. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Einwohner fragt, wie es mit der Beschilderung an der Hauptstraße/ Ecke Insterburger Ring/ Ecke 
Gleiwitzer Straße aussieht. OBM Sievert gibt an, dass er unter Tagesordnungspunkt 8 weiter darauf 
eingehen wird. 
 
Ein Einwohner beschwert sich über erhöhte Geschwindigkeiten in der Ostlandstraße, wo eine 
Tempo-30-Zone ist. OBM Sievert schlägt vor die Polizei darüber in Kenntnis zu setzen, damit diese 
dort Geschwindigkeitskontrollen durchführen kann. 
 
Ebenfalls wird nachgefragt, ob bei der Umgehungsstraße eine Trennwand errichtet werden kann. 
OBM Sievert erklärt, dass die Straßenbaubehörde hierfür zuständig ist. Die Verwaltung der Stadt 
Bramsche soll die Anfrage an die Straßenbaubehörde weiterleiten, um festzustellen, ob dieses 
möglich ist. 
 
 
TOP  6 Vorstellung Layout Hinweistafel "Bahnhof-LAB"  
 
Frau Heike Harms berichtet über Ihre Tätigkeit als Streetworkerin in Hesepe. Sie ist 
Ansprechpartnerin gleichermaßen für die Heseper wie auch die Bewohner der 
Landesaufnahmebehörde. Die Tätigkeit übt sie seit 1,5 Jahren aus. Ein großer Teil ihrer Arbeit 
besteht darin, die Menschen vor Ort mitzunehmen und für gegenseitiges Verständnis zu werben. 
 
Anschließend stellt Frau Stuckenberg den Entwurf einer Hinweistafel „Bahnhof-LAB“ vor. Die 
einzelnen Punkte des Layouts werden besprochen und die Ortsratsmitglieder erhalten die 
Möglichkeit sich zu dem Entwurf zu äußern. 
Folgende Änderungs- und Verbesserungsvorschläge werden von den Ortsratsmitgliedern gemacht: 
Bei der Überschrift wird der Zusatz Hesepe ergänzt, es sollen auch Kinder auf dem Entwurf 
abgebildet werden, die Beschriftung „LAB Back Entrance“ und das Wort „Main“ werden 
herausgenommen. 
Die Änderungs- und Verbesserungsvorschläge der Ortsratsmitglieder werden berücksichtigt und der 
Entwurf wird noch einmal von der Grafikerin bearbeitet. Der fertiggestellte Entwurf wird 
anschließend an die Ortsratsmitglieder weitergeleitet. 
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TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Hesepe 
 

 
Es wird vorgeschlagen, die Ortsratsmittel erst in der nächsten Sitzung am 18.05. zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis:     11 Stimmen dafür   
         0 Stimmen dagegen 
         0 Enthaltungen 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Sievert verliest die Beantwortung der Anfragen und Anregungen aus der Ortsratssitzung 
Hesepe vom 28.10.2019. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Jeurink fragt nach dem Sachstand zum abgemeldeten Fahrzeug an der Ecke 
Hauptstraße/Insterburger Ring, welches die Sicht beeinträchtigt und ein Risiko darstellt. OBM Sievert 
teilt mit, dass er mit dem BGM Pahlmann darüber gesprochen hat. Da eine Halterfeststellung ohne 
Kennzeichen nicht möglich ist, wurde an der Fahrerseite eine Markierung mit einer Fristsetzung 
angebracht. Wird das abgemeldete Fahrzeug nicht innerhalb der festgesetzten Frist entfernt, wird 
die Stadt Bramsche das Fahrzeug entfernen. 
 
Anschließend spricht ORM Jeurink die Alkoholproblematik an der Bushaltestelle in der Ostlandstraße 
an. OBM Sievert äußert sich dazu, dass alle Bushaltestellen in Bramsche und den einzelnen Ortsteilen 
bis 2021 behindertengerecht eingerichtet werden müssen. Der Ortsrat beantragt, dass die 
Erneuerung an der Bushaltestelle in der Ostlandstraße bevorzugt in die Prioritätenliste eingetragen 
wird.   
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Einwohner tritt mit der Bitte an den Ortsrat sich dafür einzusetzen, dass die Tätigkeit von Frau 
Harms finanziell aufgewertet und die Stundenanzahl erhöht wird. OBM Sievert teilt mit, dass der 
Ortsrat hierbei nicht tätig werden kann. 
 
Ein Einwohner erkundigt sich, ob und wenn ja, welche Baumaßnahmen am hinteren Eingang der LAB 
durchgeführt werden. OBM Sievert teilt mit, dass dort eine Feuerwehrzufahrt gebaut wird. Weitere 
Baumaßnahmen sind Ihm nicht bekannt. 
 
 
 
 
Horst Sievert  Manuel Maßmann 
Vorsitzender  Protokollführer 
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